

# UN ÉCO-HAMEAU POUR VIVRE ENSEMBLE À DRAGUIGNAN

→ **Le site** Dédié à des personnes en fragilité, l'éco-hameau Saint-François (Var) promeut le « vivre ensemble ». Il propose des activités, des rencontres et, pour certains, la possibilité de résider dans un habitat à taille humaine. Un projet porté par Fratelli-UDV, Habitat et Humanisme Var et le Secours Catholique.

## Ici, on peut...

**1** Devenir bénévole pour soutenir la vie du Hameau Saint-François et accompagner ainsi dans la durée des personnes fragiles, par l'animation d'activités diverses (ateliers, sorties), dans le jardinage, le bricolage et l'entretien du site, etc.

**2** S'engager pour un temps plus long. Proposition pour une personne seule ou un couple désireux de se mettre durablement au service de la mission du village et de ses habitants.

## Ce qui s'y vit

« L'Éco-Hameau solidaire Saint-François est né du don au diocèse du Var d'une magnifique propriété en limite du cœur de ville de Draguignan pour un projet de solidarité. Nous avons choisi d'expérimenter, à travers un habitat partagé, une nouvelle approche de la lutte contre l'isolement qui affecte tant les personnes fragilisées. En octobre 2019, ce sont 39 logements intergénérationnels qui ont été inaugurés **3**. 71 personnes, dont 23 enfants, habitent sur le site **2**. Des espaces de rencontres - comme le conseil des habitants - permettent à chacun de participer à l'organisation de la vie dans le Hameau. Des activités (jardin, ateliers), des repas et temps de fête ouverts au-delà des habitants, contribuent à la convivialité et à donner une place à chacun **1**. Le Hameau voudrait aussi développer de nouvelles activités productives tenant compte des fragilités des personnes **4**. »

*Ludovic de Lalaubie, coordinateur*

## → Où s'adresser

Ecohameau François, 188 chemin de la Calade, 83300 Draguignan  
hameausaintfrancois@fratelli-udv.fr  
eco-hameausolidaire.fr

## Pour s'y rendre en classe écolo

Depuis la gare SNCF Les Arcs/ Draguignan, le bus de ville de la ligne 5 vous emmène jusqu'au centre-ville. L'éco-hameau est à 15 mn à pied.



LUDOVIC DE LALAUBIE - HAMEAU SAINT-FRANÇOIS

1 2



3

PIROLLET ARCHITECTE



4



PHOTOS MARTIN MONT-LAUBIE - HAMEAU SAINT-FRANÇOIS

5

## À découvrir aussi

L'association « Partage la terre », créée à l'initiative d'André Huber, a de formation à 45 km au sud de Draguignan. Un projet qui veut promouvoir et transmettre les pratiques d'agroécologie et de permaculture, à destination de tout le monde.  
[partager-la-terre.fr](http://partager-la-terre.fr)

